

5 septembre 2014

Les enjeux de la filière uranifère au Québec

6211-08-012

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE)
Commission d'enquête sur la filière uranifère québécoise
Attn. : Louise Bourdage
Édifice Lomer-Gouin
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10
Québec (Québec) G1R 6A6
Courriel : uranium@bape.gouv.qc.ca

Objet : Appui à la filière uranifère québécoise

Madame et messieurs les commissaires,

J'appuie la filière uranifère québécoise parce que je crois sincèrement que d'autres moyens d'énergie doivent être envisagés afin d'assurer notre avenir. Les carences actuelles en uranium prouvent par elles mêmes la nécessité du développement. Ils est temps je crois d'utiliser toutes les ressources qui s'offrent à nous et l'uranium est un très bon choix de remplacement et surtout à portée de main.

Michel Laparé

Je suis un citoyen Québécois

1191 rue Lavallée
Prévost, Qc
JOR 1T0

m.lapare@hotmail.com

Je ne désire pas présenter mon opinion aux audiences.